

Grußwort des Landrats

Der Burschenverein "Concordia" Mitterteich feiert 1994 sein 100 - jähriges Bestehen. Zu diesem "runden Geburtstag" darf ich sowohl im Namen des Landkreises als auch persönlich herzlich gratulieren.

Die Mitglieder des Burschenvereins verbindet das Interesse, die Geselligkeit und die Gemeinschaft zu pflegen. Gemeinsame Veranstaltungen und Erlebnisse fördern Kameradschaft und Teamgeist. Das ist besonders wichtig in einer Zeit, da Gesprächsbereitschaft und mitmenschliche Zuwendung zu verkümmern drohen.

Der Burschenverein "Concordia" Mitterteich ist aus dem gesellschaftlichen Leben Mitterteichs nicht mehr wegzudenken. Mein Dank gilt den Verantwortlichen und allen Mitgliedern des Burschenvereins für die geleistete Arbeit zum Wohle der Gemeinschaft.

Für seine künftigen Aktivitäten wünsche ich dem Burschenverein weiterhin viel Erfolg und den Festveranstaltungen einen guten Verlauf.

Allen Gästen darf ich einen angenehmen Aufenthalt in Mitterteich und im Landkreis Tirschenreuth wünschen.

Ihr Karl Haberkorn, Landrat